

施設長就任のご挨拶

この度、2024年4月1日付で立花あまの里の施設長に就任いたしました堀 文哉でございます。

2024年度は介護保険改定の年度でもあります。介護福祉事業を取り巻く環境は、目まぐるしく変化をしており、そのような中、施設長としての重責を担うことになり、あらためて身の引き締まる思いであります。

当法人の基本理念となります「その人らしい生活を援助する」を実現していくため、職員一同、虹の会「10の基本ケア」の実践を通して、ご利用者、ご入居者の一人ひとりの尊厳を護り、事業を推進してまいります。

今後とも、ご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

BLS(一次救命処置)学習会



3月29日に救命処置の学習会が開かれました。救急隊が到着するまでの間に、出来る限りの処置を行います。AED使用方法や注意事項・心肺蘇生など実践を交えながら勉強しました。いざという時スムーズに処置ができるように、これからも定期的に行ってまいります。



心臓マッサージは両腕の肘をまっすぐに伸ばして行います

事務便り

日頃より皆様からのご理解・ご協力を賜りありがとうございます。4月より新しい体制になり、よりよい施設を目指して職員一同頑張っております。

介護報酬改定の為、4月利用料から皆様のご負担金に変更となり、すでに料金表・同意書などを送付させて頂いております。ご不明な点がございましたら遠慮なくお問合せ下さい。ご理解を賜りますようお願い致します。



新入職員紹介

デイサービス 楠神 賢士(くすがみ さとし)



2月19日よりデイサービス勤務となりました。難しい名前ですが、人間はそんなに難しくありません。早く皆様の顔と名前を覚えて、デイサービスでの時間を楽しんで頂けるようになりたいです。「元気があれば何でもできる」をモットーに日々全力で頑張ります。よろしくお願い致します。

5月

予定表

往診・・・橙ユニット8日 青ユニット15日
黄ユニット22日

おやつレク・・・デイサービス ・ ショートステイ

歯科往診・・・第2・4金曜日(特養ご入居者様対象)

日程の変更がある場合があります。ご了承下さい。



デイサービス

いつも立花あまの里デイサービスをご利用下さりありがとうございます。
暖かい陽気なお天気が続いた4月でしたね★新学期や新しい出会いもあり、
デイサービスでも新しい職員や利用者様もいらっしやり賑やかな日々でした。
何卒今後もよろしくお祈いします♪
こちらの写真はおやつレクで『桜もち』を手作りしました！
皆様美味しいと仰って下さって嬉しい限りです。
また今後も皆様で楽しんで過ごして頂けます様、職員一同精進してまいります！



医務便り

卯月 心地よい響きの季節 草花 生き物たちの生命溢れる良い季節

立花あまの里におきましては、感染症もひとまず落ち着いているように思います。
入所者様は、体調変化も少なく過ごされているかと思えます。

天気の良い日、屋上で植木や草花を見ながらひと時を過ごして自然の空気を
吸って頂き、免疫力アップできたらと思っています。

今後ともよろしくお祈い致します。



特養

寒さも和らいで春も近づいて来た今日この頃ですが、立花あまの里で
は、天気の良い日を選んで近くの公園に花見に行く計画をたて約30人程
の利用者様と一緒に花見に出かけました。お花は3分咲き位でしたが、と
ても暖かい日で気持ちいいわと言われていました。又特養では、桜の花を
利用者様と一緒に作り、利用者様が集中して取り組む事ができる行事の
一つになりました。今後も利用者様のやすらぎや楽しみを企画し、穏やか
で笑顔溢れる毎日を送って頂けるよう邁進いたします。



ショートステイ

3月は、桃の節句 ひな祭り
ショートステイでも皆さんにひな人形を作って頂きました。
皆さんお雛様のお顔書くのに悩まれていました(^ ▽ ^)
皆さんとてもかわいいひな人形を作られていました！

